

# ひまわりぐみだより



2021年 11月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

朝晩はぐっと冷え込み、秋が深まってきたことが感じられます。

運動会という大きな行事を終え、心も体も大きく成長した子どもたち。その表情は、誇らしさと自信に満ちあふれていました。ここから5ヶ月は年長としての行事や就学に向けての準備が増えていきます。子どもたちの成長を踏まえ、身に着けるべきことや守るべきことをしっかりと伝え、その上で成り立つ楽しみや活動があることを子どもたちに知ってもらいたいと思います。

## 今月のわらい

- ・遊びや生活がより楽しく充実するよう、友だちと話し合ったり、工夫し合ったりする。
- ・興味を持って秋の自然に関わり、その不思議さを調べたり、活動に取り入れたりする。

## 今月の行事

- 1日(月) 歯科健診 4・18日(木) 英語であそぼう
- 12日(金) バス遠足 17日(水) 幼児計測
- 19(金) 芋ほり 26日(金) 避難訓練
- 30日(火) サッカー教室

## 11月うまれのおともだち



## お願い・お知らせ

- ・遠足や芋ほりの持ち物は、お子様と一緒に確認しながら準備していただくようお願いします。(別紙で配布します)

## Tシャツ染めをしました！

運動会や今後の活動で着用する染めTシャツを作りました。玉ねぎでバンダナを染めたことを覚えていてみんなが揃っている日に染めようねと言って楽しみにしていました。なぜか、子どもたちからはTシャツを何色に染めるのかは聞かれなかったのですが、クラスカラーである緑に染めると伝えると喜んでいました。グループごとにタライを運び、お湯を入れてTシャツを十分濡らしてから染料を入れました。染め液が濃いため黒く見え「あれ！？緑じゃなくて黒じゃん！？」と言う子もいましたが、タライに入れるとTシャツが緑になり「わあ！」と声が上がりました。しばらく浸けた後すすぎの作業をするのですが、洗剤を溶かしたぬるま湯で何度もすすぎ、泡が出なくなるまですすぐのが大変で、飽きてしまう子や遊び始めてしまう子もいました。けれど、友だちに声をかけてもらいながらみんなで協力してやり遂げ、最後まで頑張りました。染めたTシャツをホールに飾ると嬉しそうに見つめ、保護者の方に自慢したり、友だちと比べたりして盛り上がっていました。黄色いバンダナと染めたTシャツは今後の活動で使用していきますので、大切に保管していただくようお願いいたします。

## ☆ハッピーハロウィン！みんなで謎解き☆

今年のハロウィンバッグは、風船に画用紙を貼っていく張り子に挑戦しました。画用紙をちぎるのは簡単ですが、それを風船に一枚一枚貼り付けていくのはかなり根気のいる作業でした。数日に分けて作る子や、一日でやり切る子、並べながら貼る子もいれば、好きなように貼っていく子、それぞれの個性が目立っていました。ハロウィンのお楽しみは謎解き！グループのみんなで協力して謎を解いていきました。その中で意見が食い違ったり、なかなか進まなかったりすることもありましたが、仲間と一緒にやる大切さも味わっているようでした。見事すべての謎を解くと浮かび上がる答えを見つけると喜びの声を上げ、合言葉を言ってお菓子をゲットし、みんなで食べながら楽しみました。

